



“Urgente legislar sobre ciberseguridad”: el Congreso prepara una ley que proteja a México de hackeos futuros



Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política (**Jucopo**) del Senado de la República, señaló que el tema de **ciberseguridad** en México necesita ser retomado seriamente por el Congreso de la Unión para entregar una legislación nueva que dé certidumbre jurídica en casos violatorios como del que fue objeto la **Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena)**.

Este jueves 6 de octubre, miembros de la Cámara de Senadores instalaron la mesa permanente de trabajo en materia de ciberseguridad, la cual tiene por objeto robustecer al Estado mexicano ante **futuros hackeos**, esto en relación a lo ocurrido recientemente con el **grupo Guacamaya**.

Posterior a la mesa de trabajo, el también coordinador de la bancada de **Movimiento Regeneración Nacional (Morena)** realizó numerosas declaraciones a medios de comunicación, a quienes les expresó su parecer ante el hackeo del que fue objeto la Sedena y de los numerosos intentos de los que diversas instancias han reportado.